

# BELLEZA'S NEWSLETTER

Hallo du,  
 schon wieder sind die Monate wie  
 im Flug vergangen und ich sitze  
 hier und reflektiere, was ich gerne  
 mit dir teilen möchte. Es gab  
 besondere Momente, für die ich  
 dankbar bin, aber auch  
 Herausforderungen, in denen wir  
 wachsen dürfen. In beidem ist  
 eins gleich: Gottes Gnade ist da  
 und die lerne ich immer wieder  
 neu schätzen!  
 Ich hoffe, dir geht es gut, Jayson  
 und ich freuen uns immer sehr,  
 wenn wir von dir hören oder dich  
 eventuell bald wiedersehen, aber  
 dazu später mehr! :)



## Gesegnet

Im Januar hatte ich meine Mama für sieben Wochen und meine Schwester für vier Wochen zu Besuch. Es war wirklich besonders für mich, dass sie mein tägliches Leben hier miterleben durften. Es ist eben doch anders, als wenn man Dinge am Telefon erzählt. Neben dem bunten Leben hier in Manila hatten Jayson und ich die Chance, ihnen Jaysons Familie vorzustellen und für eine Woche Cebu zu zeigen. Das ist die Insel, von der Jayson ursprünglich kommt. Für diejenigen von euch, die es nicht wissen, Jayson ist nach seiner Drogenreha hier in Manila geblieben und seine Muttersprache ist deswegen Cebuano.

## Staff Konferenz und Asia Konferenz

Als HELP International haben wir uns als Staff in Pattaya, Thailand, getroffen, um gemeinsam Zeit in der Gegenwart Gottes zu verbringen, aber auch vor Ort in einem der größten Rotlichtmilieus Jesus Liebe zu teilen. Anschließend haben wir eine Asien-Konferenz veranstaltet. Die Zeit war gefüllt mit der Gegenwart Gottes und Männern und Frauen Gottes, von denen ich so viel lernen kann. Missionare wie Jacky Pullinger, die seit 50 Jahren im Dienst sind... so viele Dinge, die mein Herz bewegen. Unter anderem, dass knapp 60% der Weltbevölkerung in Asien lebt... Gott liebt diesen Kontinent und will, dass keiner dieser Menschen verloren geht. Ich möchte meinen Platz wieder neu, besonders im Gebet, einnehmen, um zu sehen, dass Menschen gerettet werden.



## Guter Heiliger Geist

Wir sind in einer besonderen Zeit als gesamte Missionsgemeinschaft hier auf den Philippinen. Es stehen einige Veränderungen in unseren unterschiedlichen Häusern an. Gleichzeitig führt der Heilige Geist uns in eine Zeit der Buße und Umkehr, in der unsere Herzen näher zu ihm, aber auch zueinander kommen. Es ist etwas Schönes, aber auch nicht einfach, wenn einem plötzlich Dinge im eigenen Herzen auffallen, die nicht so schön sind. So gut, dass wir durch Jesus Gnade empfangen haben. Und wenn Gott uns unser Herz zeigt, offenbart er gleichzeitig auch seine unfassbare Liebe. Mein Gebet ist, dass wir erleben dürfen, wie der Heilige Geist auch die Kids im Fathers House in diesen Prozess hineinführt und tiefe Heilung in ihren Herzen stattfinden kann. Betest du mit uns?



## Eine neue offene Tür im Gefängnis

Jedes Mal, wenn ich das Gefängnis besuche, komme ich an dieser Auffangstation für Minderjährige vorbei. Mit anderen Worten, es ist wie ein Gefängnis für junge Leute, die ein Verbrechen begangen haben und auch ein Ort für gerettete Kinder von der Straße. Nach unserem regelmäßigen Besuch im regulären Gefängnis beschloss ich, den Sozialarbeiter dieses Kindergefängnisses zu fragen, ob wir hineingehen und von Jesus erzählen könnten. Ich erklärte ihm, dass wir Lieder singen und Geschichten aus der Bibel erzählen würden. Und zu unserer Überraschung ließen sie uns rein! Es war Gottes Gunst, denn ich wollte schon immer diese Kinder dienen. Obwohl ihre Situation in der Einrichtung nicht so angenehm ist, wie wir es uns für Kinder wünschen würden, bin ich dennoch dankbar, dass die Frohe Botschaft von Jesus nun die Möglichkeit hat, die Herzen dieser wertvollen Kinder zu erreichen.

Es ist zwei Monate her, seit diese Tür für uns geöffnet wurde, und ich kann sehen, dass Gottes Hand darin steckt, denn Gott liebt die Kinder. Ich würde es sehr schätzen, wenn wir alle für sie beten würden. Gott segne und beschütze dich! -Jayson



## Wir kommen nach Deutschland 12.4-6.5.24

Es ist ziemlich spontan für uns und war eigentlich auch nicht geplant. Dennoch wollen wir als Familie offen sein für Gottes Pläne und glauben, dass die kommenden drei Wochen von ihm geplant sind. Es werden zwei Wochen dienstlich sein und eine Woche Urlaub.

Der Grund, warum wir nach Deutschland fliegen, ist, dass Jayson offiziell Teil von Globe Mission wird. Das ist die Missionsgesellschaft, unter der ich auch bin. Um Missionar bei Globe Mission zu werden, muss Jayson dort eine Schulung besuchen.

Globe Mission war in den vergangenen Jahren ein großer Segen für uns und wir glauben, dass es die Investition wert ist, nach Deutschland zu kommen. Solltest du noch nie von Globe Mission gehört haben oder falls du gerne wissen willst, was sie tun und warum sie ein Segen für uns sind, check diese Website aus. Wenn du hier klickst, wirst du direkt dorthin verlinkt.



<https://www.globemission.org/janika-bensch>



## Save a Date mit uns !

**Falls du Interesse daran hast, uns in deine Gemeinde oder deinen Hauskreis einzuladen, würden wir uns freuen!**

Wir würden gerne von unserer Arbeit hier auf den Philippinen erzählen oder einen Einblick in die Mission geben, aber auch die Möglichkeit bieten, mit uns zu Partnern und durch Gebet oder Finanzen ein Teil von dem zu werden, was wir hier auf den Philippinen leben.

Ein Ziel in diesem Jahr ist, unseren Spenderkreis zu erweitern. Als Missionare auf den Philippinen finanziert sich unser Dienst zu 100% aus Spenden von Menschen, die sich mit unserem Dienst identifizieren und unsere Vision unterstützen wollen.

Vielen Dank an dieser Stelle an alle, die uns bereits in den letzten Jahren unterstützt haben. Wir sind dankbar für Gottes Treue. Falls auch du uns in unserem Dienst unterstützen möchtest, kannst du dies einmalig oder regelmäßig mit folgenden Angaben machen:

### Janika Spenderkonto Paypal

Empfänger: Globe Mission  
IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022  
53 BIC: GENODEFIEK1  
Verwendungszweck: Bensch - 161  
+ Name und Adresse des Spenders



**Mach einen Termin mit uns aus 12.4-6.5, wir freuen uns !**

## Bis ganz bald !!

Wir freuen uns, einige von euch bald wiederzusehen und von euch zu hören, wie es euch geht und was euch bewegt!

Wie immer möchte ich dich ermutigen, wenn es etwas gibt, das wir im Gebet mittragen können, lass es uns wissen. Wir schätzen deine Gebete und brauchen sie auch, aber genauso wollen wir für dich ein Segen sein. Zum Ende unseres Briefes noch mein aktueller Lieblingsvers ;) sei gesegnet, damit das Gott für dich ist :) !

**Der Herr wird es für mich vollbringen! Herr, deine Gnade währt ewiglich; das Werk deiner Hände wirst du nicht im Stich lassen! Psalm 138,8**

Be blessed, deine Belleza's.